

## Mengabdikan Tanpa Pelanggaran: Kapolres Sukabumi Lantik Ipda Agus dan Serahkan Kep Pensiun Ipda Edi

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 09:39



*Mengabdikan Tanpa Pelanggaran: Kapolres Sukabumi Lantik Ipda Agus dan Serahkan Kep Pensiun Ipda Edi*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Lapangan Apel Mako Polres Sukabumi menjadi saksi dari sebuah momen bersejarah bagi Polres Sukabumi. Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhanggoro, S.H., S.I.K., M.T., memimpin upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Pengabdian dan Penyerahan Kep Pensiun. (01/04/2024)

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi menyoroti pentingnya kesetiaan dan dedikasi dalam pengabdian kepada institusi. "Tidak serta merta saya mengingatkan kepada seluruh Personel Kedua orang yang berada di depan kita ini sebagai contoh untuk rekan-rekan, karena mungkin tidak semua dari rekan-

rekan dapat seperti Bapak Agus dan Bapak Edi," ungkap AKBP Tony.

Pengabdian dan dedikasinya yang tak terbantahkan. Ipda Agus Parwoto yang sebelumnya menjabat sebagai Ps. Paur Subbagfaskon Baglog Polres Sukabumi, kini melangkah ke tingkat yang lebih tinggi dalam hierarki kepolisian.

Sementara itu, momen yang tak kalah penting adalah penyerahan kepengsian kepada Ipda Edi Rustandi. Dalam jabatannya sebagai Ps. Ka SPKT 3 Polsek Cikidang Polres Sukabumi, Ipda Edi telah memberikan kontribusi yang berharga bagi institusi.

Dalam amanatnya, Kapolres Sukabumi menekankan pada seluruh anggota untuk terus meningkatkan profesionalisme dan tanggung jawab, serta menjaga kehormatan seragam yang mereka kenakan. "Untuk seluruh rekan-rekan, tolong tingkatkan Profesionalitas dan Tanggungjawab untuk selalu menjaga seragam yang kita banggakan ini, jangan sampai Kita menyesal dikarenakan tidak berpikir panjang dalam bertindak," ujarnya.

Pengabdian tanpa pelanggaran adalah kunci utama dalam menjaga kehormatan institusi. Semoga Ipda Agus dan Ipda Edi menjadi inspirasi bagi seluruh anggota Polres Sukabumi untuk terus mengabdikan dengan penuh integritas dan dedikasi.